

"Es un honor estar en Venezuela", afirma colaborador deportivo cubano



Santiago de Cuba, 25 feb (JIT) La misión Barrio Adentro Deportivo, desde su surgimiento, ha tenido como objetivo elevar los niveles de salud y calidad de vida de la población venezolana, así como la promoción del ejercicio físico, el empleo del tiempo libre, la capacitación de promotores deportivos y la recreación sana de niños, jóvenes y adultos.

En este afán, se han beneficiado más de 25 millones de venezolanos; y se han formado más de 30 mil jóvenes deportivos del Plan Chamba Juvenil, para que asuman la responsabilidad desempeñada durante años por los profesores de la Isla.

Roberto Matos Serra, uno de los 57 santiagueros que actualmente laboran en territorio bolivariano como profesor del Plan Chamba Juvenil, comentó a **JIT**: «Ahora trabajo en la capacitación de los asesores de la Chamba Juvenil. Hoy estamos aquí cumpliendo el deber de ayudar a nuestros hermanos venezolanos en la formación del relevo, como parte de la estrategia del gobierno del presidente Nicolás Maduro Moro para fortalecer la esfera deportiva».

Roberto, quien en Santiago de Cuba se desempeña como metodólogo provincial de actividad física comunitaria, señaló además: «Interactuó con el proyecto De Paz y Vida, rescatando a jóvenes que por las desigualdades sociales han tenido conflictos con la ley. Con ellos compartimos nuestros conocimientos para prepararlos como profesores, para que más tarde puedan impartir clases a los diferentes grupos etarios, desde los niños, jóvenes y adultos».

En medio de la situación generada por la autoproclamación de Juan Guaidó como presidente interino, y las acciones subversivas orquestadas desde el Imperio, los compañeros continúan generando beneficios para ese pueblo hermano.

Sobre este particular, el también metodólogo nacional de la Misión Barrio Adentro Deportivo, expresó: «Esta es mi segunda misión en Venezuela. La primera fue entre los años 2011 al 2013, en el estado de Mérida, como profesor en una comunidad. En esa oportunidad, incluso llevé mi experiencia con trabajos científicos que había presentado anteriormente en Santiago sobre el entrenamiento personalizado en los gimnasios biosaludables y con los adultos mayores».

Los colaboradores cubanos han suscrito con su firma el apoyo al sostenimiento de la paz y el respeto al gobierno del presidente legítimamente electo Nicolás Maduro Moro y la alianza cívico militar que este encabeza, aseguró el Inder hace algunas jornadas.

«Estamos conscientes de la tensa situación que vive ahora mismo Venezuela. Sin embargo, la disposición es mantenernos trabajando, incluso en los próximos días deben incorporarse nuevos compañeros», enfatizó.

«Es un honor estar aquí y ratificamos nuestro compromiso con la misión que vinimos a desempeñar. Apoyamos el diálogo nacional entre los venezolanos, rechazamos toda intervención extranjera y votamos Sí por la nueva Constitución que regirá el orden económico, político y social de Cuba», concluyó Matos Serra, quien además es juez nacional de gimnasia aerobia deportiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/184398-quotes-un-honor-estar-en-venezuelaquot-afirma-colaborador-deportivo-cubano>



Radio Habana Cuba